



lich gestört werden. Eiszapfen, Schlittenfahrer und Schneemann machen dann das Wintererlebnis perfekt. Als Hintergrund verwendete ich eine Fotografie, welche exakt die gegenüberliegende Talseite abbildet. Dominiert wird diese von der markanten Silhouette des Wetterhorns.

Der Bau meines Winterdioramas hat mir sehr viel Freude bereitet. Ich hoffe, dass ich mit diesen Ausführungen den einen oder anderen Leser dazu ermuntern konnte, sich ebenfalls an ein Wintermodell heranzuwagen. Denn der nächste Winter kommt bestimmt...

Den Abschluss am rechten Rand des Winterdioramas macht eine Galerie mit anschliessender Tunneleinfahrt.



Das stimmige Schauspiel von Luc Auf der Maur in der Totalansicht. Es lässt sich bequem im Büchergestell im Wohnzimmer unterbringen. Dazu ist es ...



... auch sehr schmal, was diese Aufnahme – als «Gleis- und Anlagenplan» – aus der Vogelperspektive beweist. Auch der Fahrtrage hat seinen Platz gefunden.